

# Saint-Martin découvre La Roquebrussanne



Imaginée et conçue par Madeleine Barale, responsable de l'office de tourisme, et avec l'aval de la municipalité, une journée de découverte du village a été organisée ce vendredi. Vingt-cinq habitants de Saint-Martin de Pallières – parmi lesquels quatre élus – ont ainsi fait le voyage en terre roquière.

Au programme, soigneusement établi par Madeleine Barale, de nombreuses et passionnantes visites : le lac du Grand Laoucien d'abord, site superbe ; suivi de la découverte du cœur historique du village

et de ses petits commerces. Partis du moulin à huile – où ils ont pu admirer l'exposition consacrée aux costumes provençaux d'autrefois – les visiteurs ont rallié l'église Saint-Sauveur, puis arpenté les rues du centre-ville, contemplant ses placettes, ses lavoirs et ses fontaines. Après une revigorante pause déjeuner au *Café des sports*, deux captivantes escales à l'archéo poterie et au célèbre jardin d'Elie sont venues clore une journée bien remplie.

(Photo J. H.)